
Ce qui est source de joie pour

moi, c'est de voir mes

enfants grandir avec tout

l'amour que je peux leur

donner, et aussi de pouvoir

m'occuper des enfants des

autres (je suis assistante

maternelle). Quand j'ai un

nourrisson au creux de mes

bras, je me dis que rien

d'autre n'a d'importance.

Véronique 44 ans Toulouse
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